
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

常陽中だより 
令和５年 ７月２０日 

尼崎市立常陽中学校 

校長 民谷 洋二 №５   
       

 今日で１学期が終わります。この１学期を自分でふり返っ

てみて「自分が頑張ったこと、できるようになったこと」に自

信をもってほしいと思います。１学期は修学旅行、ものづくり

体験の校外学習、宿泊学習、体育大会など学校行事もありまし

たので「頑張ったこと」が、たくさんあると思います。また、

部活動に入っている人は、部活動でも頑張ってきたことがあ

ると思います。学校以外の習いごとなどで、努力を積み重ねた

という人もいるかもしれません。この１学期、生徒の皆さんは

学校生活のさまざまな場面で、本当によく頑張っていました。 

 さて、いよいよ明日から夏休みです。のんびりと過ごすのも

よいですが、きっと、あっという間に時間が過ぎていくと思い

ますので、計画を立てて、充実した夏休みにしてください。 

 そして、何よりも大切なことは「夏休みを健康で、元気に過

ごし、２学期の始業式には全員が元気な顔で登校すること」で

す。今年の夏休みは、旅行や帰省などで出かけるという人もい

るかもしれません。特に、海や川での事故にはじゅうぶん気を

つけて、元気に楽しい夏休みを過ごしてください。 

 

〇第７７回尼崎市中学校総合体育大会 

【バドミントン部】  

団体 準優勝 阪神大会出場！ 

 ダブルス 第３位           阪神大会出場！ 

第３位           阪神大会出場！ 

【女子バスケットボール部】 第３位 阪神大会出場！ 

【サッカー部】 第３位 

【柔道部】個人        阪神大会出場！ 

 

〇第６７回阪神中学校総合体育大会 

【バドミントン部】  

団体 第３位 県大会出場！ 

 ダブルス 第３位           県大会出場！ 

第３位           県大会出場！ 

【陸上競技部】 

 男子400m ６位入賞      県大会出場！ 

【水泳競技】 

 女子50m 自由形  第１位       県大会出場！ 

 女子100m自由形  第２位       県大会出場！ 

 

保護者の皆様方のご理解とご協力のおかげで、

本日の終業式を迎えることができました。本当に

お世話になりました。ありがとうございました。 

2学期も『信頼される学校』を目指し、教職員

一丸となって教育活動に取り組んでまいります。

1学期と同様に、あたたかいご支援をいただきま

すようよろしくお願いいたします。 

６月24日から始まった尼崎市総体、そして７月

15日から始まった阪神総体に「チーム常陽」の皆

さんが出場しました。校長先生も、日程が重ならな

いかぎりは応援に行き、皆さんが全力で競技に取り

組む姿を見ることができました。また、７月17日

には尼崎市吹奏楽連盟定期演奏会に行き、吹奏楽部

の演奏を聴くことができました。 

 総体は、上位大会への進出をかけた真剣勝負です

ので、勝敗の結果は出てしまいますが、チーム常陽

の皆さんの一生懸命な姿は、観ているたくさんの方

々に大きな感動を与えてくれました。本当にありが

とうございました。お疲れさまでした。 

 皆さんには、大会を通して経験したことや感じた

ことを忘れずに、これからの学校生活に活かしてほ

しいと思います。 

 県大会に出場する皆さん、そしてこれから東阪神

地区大会に出場する吹奏楽部の皆さんには、悔いの

ないように全力を出し切ってほしいです。全校生徒

の皆さんと先生方も心から応援し、活躍を期待して

います。頑張ってください！ 

 


